

Fête Palais Royal – Foch

11 - 6 - 2022

La fête annuelle des résidences Palais Royal et Foch, qui s'est tenue le samedi 11 juin 2022, de 19 H à 23 H, en plein air, autour du Club - Piscine Foch, a connu un grand succès, avec le beau temps, et la participation d'environ 80 résidents.

Cette fête conviviale, créée en 2009, sur une idée de notre intendante commune, Mme Seixas, avait été interrompue en 2020 et 2021, à cause du covid.

Le principe est resté le même: L'inscription est gratuite, chacun apporte un plat ou une boisson, et les conseils syndicaux des deux résidences fournissent le traditionnel cocktail exotique.

L'organisation, coordonnée par Mme Seixas, que nous remercions chaleureusement, a été parfaite.

Le buffet, dans le club, était garni de plats succulents, et les tables, installées à l'extérieur, permettaient un dîner assis.

L'ambiance était à la bonne humeur et à la joie de se retrouver entre voisins et amis, tout en faisant la connaissance des nouveaux arrivants, qui ont emménagé dans nos deux résidences, et qui découvrent comment il fait bon vivre à Palais Royal et à Foch, et la chance que nous avons de vivre dans une résidence de cette qualité.

NB: Vous pouvez retrouver des images de cette soirée dans l'album photos du site internet Palais Royal – Parly 2, ainsi que dans le site Foch.

Jacques Vialla
Président du Conseil Syndical Palais Royal
15-6-2022